Pays: France Périodicité : Quotidien

Edition: Indre





Date: 16 aout 2018 Page de l'article : p.15

- Page 1/1

Carine Achard à Palluau



Deuxième artiste programmée dans le cadre de Darc au Pays, Carine Achard sera en concert gratuit ce soir à partir de 18 h 30, à Palluau-sur-Indre, avant une seconde date demain soir à Saint-Maur. Elle sera précédée par la fanfare Wilson 5. Elle présentera les chansons qui composent son album La Traversée, qu'elle a pris l'habitude de jouer sur scène en compagnie de Dominique Chanteloup (batterie et percussions) et Séverin Valière (guitare électrique).

Carine Achard est loin d'être une inconnue pour ceux qui s'intéressent aux talents d'ici. Originiaire d'Auvergne, elle s'installe à Tours en 2003 et y lance sa carrière musicale. Elle sort son premier album, Avant l'aurore, en 2014, avec le soutien des Bains-Douches de Lignières. Une cinquantaine de dates suivront, dont de nombreux rendez-vous dans la région Centre. Elle sort un EP en 2016, et continue de se produire sur de prestigieuses scènes locales, comme cette année au Printemps de Bourges ou à L'Air du temps. Sur son demier album, elle assume un univers rock sur des sonorités électro-acoustiques percutantes.